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　　　　　　　　副会長を仰せつかりました
　　　　　　　橋本昭一です。よろしくお願
　　　　　　　いいたします。昨夜紺野会長
　　　　　　　から連絡があり、お父様が急
　　　　　　　変したということで盛岡の実
家に帰られたようですが、今朝お亡くなりに
なったようです。きょうは紺野会長は欠席で
すので、代わりましてわたしが進めたいと思
いますので、よろしくお願いします。会長か
らのメッセージが入っております。
　「今年度の八戸ロータリークラブのスター
トの場に会長として居られないこと、何卒お
許しくださいますようお願い申し上げます。」
　続いて会長要件を申し上げます。
　「わたしはロータリーに入って敬愛する大
先輩から“ロータリーとは大人の幼稚園だ”
と教えられました。また若者は職場を選ぶと
き、その企業が自分をどのように成長させて
くれるかを重視しているかとのことでした。
当クラブに入会される方々も成長を、または
それに代わるものを求めて入って来るのだと

思います。チーチーパッパ、仲良しこよしで
構わないと思います。
　多職種の方々が集まる場ですので、学び、
教えあうことはとても多いです。新会員が
入った時点からすぐロータリアンになるため
のサポートを行い、逆にいろいろと教わって
参りましょう。転勤や退会時、幼稚園であれ
ば卒園式に相当するときには成長を実感でき
るクラブでなければなりません。当八戸ロー
タリークラブには魅力のある、経験値の高い
先輩たちが大勢おられます。教わらなければ
大損です。魅力あるクラブであれば必ず多く
の仲間が集うことになります。仲間が集えば
学べることも増えて参ります。逆もまた然り。
会員数が減れば学ぶことが減って参ります。
　今年度の第一の目標は会員数70名です。必
ず達成いたします。学びの場として新会員歓
迎会、読後会、転勤者送別会、いろいろな
IDMを提供するよう努めて参ります。ご参
加のほどよろしくお願い申し上げます。
　これから１年間のご協力、ご指導をお願い
申し上げ、会長要件といたします。」
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入会式：
前
まえはらとしひこ

原俊彦さん　株式会社マエバラ代表取締役
推薦者　村井　達

推薦者紹介　　　　　　　　　村井　達さん
　前原さんは1958年（昭和33年）12月₉日に
八戸市でお生まれになりました。八戸高校、
東京経済大学を卒業後、東京、大阪で会社勤
めをされた後、1985年₄月に地元八戸に帰り、
現在、株式会社マエバラ代表取締役社長です。
趣味は音楽全般、特にピアノはプロ級の腕
前です。他に写真撮影、園芸も大得意で、
facebookに毎日すばらしい写真やその解説を
投稿しています。ロータリアンの皆さまもご
覧になっておられる方も多いかと思います。
八戸を象徴する経済人であり、文化人でもあ
ります。奥様のヨリコさんは歯科医師ですが、
現在はマエバラで俊彦社長を支援中です。テ
ニスの選手でもあり、歯科医師会テニス大会
で優勝経験ありの方です。
　父上の前原義一さんは皆さんよくご存じの、
わが八戸クラブの大ベテランでしたが、齢93
才になりました。現在もダジャレが得意で、
如何ですか？会長（快調）ですと答えられる
そうです。ダジャレの一流の方は“ダジャ
ラー”と呼ばれているそうです。ご兄弟も日
本国内、アメリカで活躍されています。別の
機会にご紹介しますが、前原さんの先祖には
前原寅吉さんがおいでになります。マエバラ
の創業者、ハレー彗星で有名な天文学者でも
あります。八戸を代表する文化人です。
　前原俊彦さんの職業分類は時計貴金属店、
株式会社マエバラです。今後のロータリーに
も大きな貢献が期待されます。大歓迎を申し
上げながらご紹介をいたします。
　バッチ伝達：橋本昭一副会長
前原俊彦さん挨拶
　　　　　　　　今回は橋本昭一さん、村井
　　　　　　　達さん、紺野広会長からアド
　　　　　　　バイスとたいへんなご支援を
　　　　　　　いただき入会に至りました。
　　　　　　　本当にありがとうございます。
きょうはロータリーのデビューの日というこ
とで床屋に行ってきました。気分は散髪、か

みきたです。
　わたしは東京の代々木に₇年間いましたが、
十三日町にヴィアノヴァビルを作るから店を
やらないかといわれ、八戸に帰ってきました。
村井達さんはわたしの八戸に帰ってくる一つ
のきっかけになった大先輩です。橋本昭一さ
んにも何から何までお世話になっています。
この間、₆月25日に大島理森ご夫妻、橋本昭
一さんが最後の八中生、前原義一の家に集ま
り、ちょっとした音楽会をやったときに父が
たいへん感激し、93才ですが、たいへん励ま
されたと喜んでいました。
　わたしは番町で生まれ育ちましたので、番
町は自分のホームです。会長はいつも番町は
皿屋敷にしてはいけないということで、中心
街活性化の中で何とかうちの店も頑張ってき
て、お陰様で今年同じ場所で137年間商売を
させていただいています。本当に皆様のお陰
です。灯台下暗しといいますが、わたしのよ
うなものがロータリーにご縁があるとは思っ
ていませんでしたが、諸先輩のご活躍を見て、
わたしもそろそろ頑張らないと、と思って、
今回入会に至りました。とにかくよろしくお
願いしたいと思います。

加
か

藤
とうのりひさ

範尚さん　エスティーイー㈱専務取締役
　推薦者　紺野　広　　代理　小林幹夫

推薦者紹介　　　　　　　　　紺野　広さん
代読（小林幹夫さん)

　加藤さんのお父さんは八戸北ロータリーク
ラブの加藤光男さんです。事業を引き継ぐに
あたり、当八戸ロータリークラブへの入会を
考えるようになったと聞いています。株式会
社トーショーではすでに代表として会社を運
営されています。明るく温和で、お酒のほう
もさらにゴルフのお付き合いも広いと聞いて
います。当クラブの生活を楽しみながら、ク
ラブにもいろいろなものをしていただけるの
ではと期待しています。
　バッチ伝達：橋本昭一副会長　
加藤範尚さん挨拶
　エスティーイー㈱の加藤範尚です。年齢は
45才。八戸には10年くらい前に帰ってきてか
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　　　　　　　ら社内で頑張ってきていまし
　　　　　　　た。約₇年前にトーショーの
　　　　　　　代表に就き、事業を進めてい
　　　　　　　たわけですが、来年₆月に代
　　　　　　　表を交代すると父から言われ、
ロータリーに入会させていただきいろいろ学
ばせていただき、皆さんから教えを頂こうと
思い、今回入会させていただくことになりま
した。
　趣味はゴルフと紹介いただきましたが、決
して上手なわけではなく、ただゴルフが好き
なだけです。ぜひゴルフに誘っていただけれ
ば嬉しいと思います。お酒は父からあまり飲
みすぎないようにと注意を受けていて、なる
べく控えたいのですが、けっこう街中で見か
けることもあるかと思いますので、飲みすぎ
るなとご注意いただければ肝に銘じたいと思
います。

上
かみむらとも

村奉樹
き

さん
　株式会社デーリー東北新聞社
　取締役営業・事業担当地域ビジネス局長

推薦者　紺野　広
推薦者紹介　　　　　　　　　紺野　広さん
　広瀬知明さんの後任の法人会員ということ
で紹介は割愛します。
　バッチ伝達：橋本昭一副会長
上村奉樹さん挨拶
　　　　　　　　わたしは記者経験はなく、
　　　　　　　ずっと営業畑で仕事をしてき
　　　　　　　ました。皆さまには日頃から
　　　　　　　たいへんお世話になっており
　　　　　　　ます。ありがとうございます。
まだまだ若く、経験も浅く未熟者ですし、当
社前任の広瀬のようにはいかないと思います
が、自分なりに皆さんから勉強させていただ
き、成長できるよういろいろ活動していきた
いと思っております。今後ともよろしくお願
いいたします。

竹
たけいし

石　雄
たけし

さん　東北電力㈱八戸火力発電所　
　　　　　　　所長

推薦者　紺野　広

推薦者紹介　　　　　　　　　紺野　広さん
　東北電力の板慎一さんの後任になります。
　バッチ伝達：橋本昭一副会長
竹石　雄さん挨拶
　　　　　　　　おととい発電所に着任しま
　　　　　　　した。板の後任です。よろし
　　　　　　　くお願いいたします。わたし
　　　　　　　共の会社は東北₆県+新潟県
　　　　　　　をフランチャイズさせていた
だいておりますが、わたし自身は会社生活30
年を超えましたが、八戸に参りますのは初め
てです。これから八戸の町はもちろんですが、
今回ご縁がありましてロータリークラブに入
会させていただきましたので、一から勉強さ
せていただきながら成長していければと思っ
ております。今後ともよろしくお願いいたし
ます。

　　　　　　　　今年度から幹事を仰せつか
　　　　　　　ることになりました松本です。
　　　　　　　前任の正部家光彦さんのよう
　　　　　　　におもしろいことは言えませ
　　　　　　　ん。至らない未熟な点が多々
あると思いますが、一生懸命頑張りますので、
一年間よろしくお願いいたします。
〇₇月₈日㈯　小菊荘花壇整備について
　今年度の地区補助金事業の一つで小菊荘の
花壇整備があります。参加者の方にはメール
ボックスに当日のアジェンダを入れておりま
すので、ご覧ください。なお当日は気温も高
いと思われますので、タオル、軽装でお越し
ください。終了後にはお弁当、お茶を用意し
ています。
〇地区事務所より、「地区要覧」が届きまし
た。メールボックスにお入れしております。
〇地区事務所より、「ロータリー文庫からの
お願い」が届いております。メールボックス
にお入れしております。
〇ロータリーレートのお知らせ
　₇月１日より、１ドル＝145円

幹 事 報 告　 松本　剛典 幹事



親睦・会場委員会
岡崎孝文前年度親睦会場委員長

　　　　　　　　今までは奥様誕生日3,000
　　　　　　　円、結婚記念日3,000円をニ
　　　　　　　コニコでいただいていました
　　　　　　　が、今年度からは両方合わせ
　　　　　　　て１回で5,000円となります
ので、よろしくお願いします。
ニコニコボックスの報告
◦誕生祝　吉田誠夫さん
◦奥様誕生祝　岡崎孝文・鶴飼寿栄
　　　　　　　村井　達さん
村上壽治さん　夜更し、飲み過ぎ、疲労に注
　　　　　　　意し会長頑張って�
永澤　信さん　出席委員会の委員長を仰せつ
　　　　　　　かりました。頑張りますので
　　　　　　　どうぞよろしくお願いします。
村井　達さん　新会員を大歓迎申し上げて！
橋本八右衛門さん　新年度はじまりました。
　　　　　　　　　がんばって参りましょう。
小井田和哉さん　新年度楽しみましょう。
道尻誠助さん　今年度もよろしくお願いいた
　　　　　　　います。
宮下　悟さん　欠席が続きました。申し訳ご
　　　　　　　ざいませんでした。
山村和芳・浜谷英幸�
　　　　　　　　　�ニコニコデー
栗谷川敏彦さん　　�

（橋本昭一副会長代読)
　会長欠席ですので、会長方針を代読させて
いただきます。
　「和而不同」を2023−24年度八戸ロータ
リークラブテーマといたします。論語に出展
を置く四字熟語で、原文は「子曰、君子和而
不同。 小人同而不和」と対する句と共に記
されています。「和気満堂」を念頭にしかし、
和而不同の精神の元、主体性をもって互いに
意見を出し合い、そして事に当たっては協調
し、多忙な一年とはなりますが、クラブ会員

各々にとって意義深い年度となるよう活動し
て参りましょう。
　地区大会の規格運営、姉妹クラブである基
隆ロータリークラブ創立70周年記念式典参加
等々、数多くの行事が予定されています。こ
れらを成功裡に終えることはもちろん、予算
の面でも₂年後の当クラブ創立70周年記念式
典に向けた議論と準備が必要となる年でもあ
ります。
　ゴードンR.マッキナリー2023−24年度
RI会長が掲げたRIテーマは「世界に希望
を生み出そう」です。彼は大きく₂点に関し
て標榜しています。１つは「平和の推進」で
す。ウクライナ紛争等を忘れてはいけません。
八戸ロータリークラブでできうる支援があれ
ば、機会を失うことなく迅速に行動していき
ましょう。
　₂つ目は「メンタルヘルスへの取り組み」
です。マッキナリー氏は新型コロナウイルス
の世界的流行によって、深刻化しているメン
タルヘルスの問題の影響を受けている人たち
にロータリー会員が希望を与えるべきだと述
べています。多くの人が家族を失い、社会的
につながりを断たれ、特に若い人たちの教育
や育成が妨げられており、その結果、世界で
メンタルヘルスの問題に直面する人が増えて
いる。メンタルヘルスの問題は新型コロナウ
イルスの流行前からわれわれの身近にある問
題です。目をつぶらず、手の届く、そしてで
きる範囲で構わないので、背景となっている
問題を含め、クラブとして対応していくべき
であると考えます。
　そしてマッキナリー氏は継続と革新につい
ても述べています。当クラブとしても継続で
きる奉仕があるとよいと考えます。女児と女
性のエンパワーメントはRIの継続するテー
マとなっています。RIは女児の健康、福祉、
教育、経済的安定を向上させる活動を続ける
ことを推奨しています。当クラブでは女児に
限らず、子供たちそして女性に対しても健康、
福祉、教育、経済的安定の観点から支援が必
要と考えられる場合には対応していきたいと
考えます。
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委　員　会　報　告

会 長 方 針　 会長 紺野　　広



　そしてRIの変革に伴い、クラブに求めら
れている変化にも和而不同、議論を尽くし、
ゆっくりと進んで参ります。今年１年よろし
くご指導の程、お願い申し上げます。

クラブ奉仕委員会　　　　　橋本昭一委員長
　　　　　　　　副会長とクラブ奉仕委員会
　　　　　　　委員長を仰せつかりました橋
　　　　　　　本昭一です。改めてよろしく
　　　　　　　お願い申し上げます。
　　　　　　　　副委員長には永澤信さん。
永澤さんには出席委員会委員長をお願いして
います。後の委員の方々、増田敏さんには親
睦会場委員長、峯正一さんには会報広報委員
長、荒谷達也さんにはロータリーの友委員長、
道尻誠助さんにはロータリー情報委員長、
佐々木泰宏さんには会員増強委員長、渡辺孝
さんにはプログラム委員長、種市良意さんに
は資料整備保存委員長をお願いしています。
　その連携の中で管轄委員会の目標達成、進
捗状況を把握し、有機的なつながりの中で目
標達成に向けて協議し、活動がよりよいもの
になるようコーディネートして参りたいと
思っていますので、今年一年よろしくお願い
いたします。

出席委員会　　　　　　　　永澤　信委員長
　　　　　　　　役割を全うできるように一
　　　　　　　生懸命頑張りたいと思ってお
　　　　　　　りますので、今年一年どうぞ
　　　　　　　よろしくお願いします。
　　　　　　　　活動方針は他の委員会の皆
さんと協力し合いながら、出席率を高めて参
りたい。それによって会員同士の親睦を高め、
良いクラブになるように頑張っていきたいと
思っています。
　その中で方針としては出席率90％以上を目
指したい。そのためにメーキャップ、他のク
ラブ例会へのメーキャップを推奨すること、
あるいは地区大会ないし合同例会、IM等へ
の出席率を促していきたいと思っています。

最後に出席予定については、いつも₇月であ
れば₆月までに出席予定をご確認させていた
だいていますが、そちらの徹底をお願いする
と共に万が一、直前出席できないことがあれ
ば、例えば本日の例会でしたら、₂日前の月
曜日までに事務局にご連絡いただくことをお
願いしたいと思います。本日の食事は₆つほ
ど余っています。SDGs、食品ロスというこ
ともあります。
　先日理事会では活動予算が潤沢にあるわけ
ではないことをお聞きしています。紺野会長
をはじめ、橋本副会長から食品ロスを無くす
るようにとの厳命を頂戴しておりますので、
そちらへのご協力をお願い申し上げ、わたし
からのお話とさせていただきます。本年度ど
うぞよろしくお願いいたします。

親睦会場委員会　　　　　　増田　敏委員長
　本日委員長欠席のため次週

会報・広報委員会　　　　　峯　正一委員長
　副委員長はデーリー東北の上村奉樹さん、
委員は妻神和憲さん、野村一雄さんです。
　会報は毎週遅れないように発行できるよう
にしていきたいと思います。また写真に関し
ては従来通りの取り組みで継続していきます。
また記録のためにも例会の内容はできるだけ
掲載するように努めます。
　広報に関してはいろんな方法を検討して、
活動内容を配信していきたいと思います。１
年間よろしくお願いします。

ロータリーの友委員会　　　荒谷達也委員長
　　　　　　　　今年の活動方針はロータ
　　　　　　　リーの会則では「すべての
　　　　　　　ロータリアンはロータリアン
　　　　　　　誌またはロータリーの友を購
　　　　　　　読する」と定められています
ので、今年度はこの基本方針に立ち返り、例
会で月１回ロータリーの友の注目記事をご紹
介し、皆さんと共に国内と世界のロータリー
活動への理解を深めたいと考えています。
　またこの召喚にあたっては、ロータリーク
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ラブへの理解促進との観点から、なるべく入
会年次の浅い会員の方から依頼する方針で臨
みたいと思っています。当該会員の方には今
後随時わたしか、副委員長の小田山紀暢さん
の方からご依頼申し上げますので、依頼が
あった場合は快くお引き受けいただきたいと
考えておりますので、よろしくお願いします。
　紺野会長からはコロナ禍でなかなか開催で
きなかった読後会、IDMを積極的に開催す
るようにと厳命されていますので、これにつ
いても機会を見て善処したいと思っています。
以上1年よろしくお願いいたします。

プログラム委員会　　　　　渡辺　孝委員長
　本日委員長欠席のため次週

ロータリー情報委員会　　　道尻誠助委員長
　　　　　　　　副委員長は小井田和哉さん、
　　　　　　　委員は小林幹夫さんの精鋭３
　　　　　　　人で頑張りますので、よろし
　　　　　　　くお願いします。
　　　　　　　　ロータリー情報委員会は
ロータリーに関する情報を提供することで、
会員がロータリーへの理解を深め、有意義な
ロータリーライフを送っていただくことに貢
献できるよう、下記のような活動を行います。
活動計画Ⅰ：ロータリーに関する知識や新し
　　　　　　い情報を提供し、ロータリアン
　　　　　　としての意識の高揚と向上に努
　　　　　　める。
活動計画Ⅱ：新会員がロータリーにより親し
　　　　　　むための機会を企画する。₃年
　　　　　　未満の新入会員を対象に勉強と
　　　　　　親睦を兼ねた研修会を企画する。
　　　　　　地区大会などへの新入セミナー
　　　　　　への参加を促す。
活動計画Ⅲ：地区情報集会等を通じ、ロータ
　　　　　　リーの情報を提供する。
　以上の₃点を目標に頑張りたいと思います。
一年間よろしくお願いいたします。

職業奉仕委員会　　　　　　道尻誠助委員長
　副委員長は赤澤栄治さん、委員は福島哲男

さん、熊谷清一さんです。
　ロータリーにはわかるようで、わからない
ことが多々あります。「職業奉仕の理念とは
何か」もその一つではないでしょうか。世の
ため人のためにと奉仕する清らかな心をもっ
て職業を営むという説もあり、考えさせるこ
とが多いです。
　今年度は原点に返り、職業奉仕月間におけ
る講話や卓話、IDMを通じた学びの機会を
作っていきたいと思っています。月始めの四
つのテストは実践してこそ宝の山。声高らか
に唱和しましょう。職場訪問例会はこれはす
ごいぞとパワー全開企業様にお願いし、企画
したいと思っています。ロータリアンの心の
開発が少しでも実現できるよう、皆様のご協
力をお願いいたします。よろしくお願いしま
す。

社会奉仕委員会　　　　　　岡崎孝文委員長
　　　　　　　　副委員長は吉田誠夫さん、
　　　　　　　委員は山田慶次さん、澤藤孝
　　　　　　　之さんです。
　　　　　　　　社会奉仕委員会の今年度の
　　　　　　　計画は、冬の事業として恒例
だった八戸市競技カルタ小中学生大会を通年
通り開催するように取り組みいたします。こ
の大会は小倉百人一首の普及と競技カルタを
通じて小中学生の交流を深める目的があり、
引き続き支援していきたいと思います。
　また花壇整備支援や学習支援を行ってきま
した八戸市母子生活支援施設に対しては、花
壇整備支援の継続と余暇支援として夏休み行
事に取り組みたいと思います。加えましてお
母さんたちへの支援、お子さんたちへの支援
として、今後継続的に支援すべき事業につい
ても職員の方々、専門の方々と共に模索して
いきたいと思います。今年一年よろしくお願
いします。

国際奉仕委員会　　　　　　鶴飼寿栄委員長
　副委員長は中村稔彦さん、委員は村上壽治
さんです。
　ロータリーにおける委員会の目的は国際平
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　　　　　　　和活動にあり、各国クラブと
　　　　　　　姉妹クラブを提唱しています。
　　　　　　　それに基づいて当クラブでは
　　　　　　　台湾基隆クラブにおいて長い
　　　　　　　お付き合いをしています。そ
こで、基隆クラブへの訪問年度となっており、
多くの会員の参加を募るところですので、よ
ろしくお願いします。またそれに加えて、地
区大会にご招待の計画もあります。
　友好クラブである能代ロータリークラブ、
横手ロータリークラブとの友好を深める活動
を当該委員会のバックアップとして、また
ロータリー財団活動資金の募金の活用から
SDGsにつながる安定した活動を確保したい
と思います。米山委員会においては、寄付活
動に貢献すると共に交換留学生のサポートに
協力したいと思います。ガバナーの重点事業

であるポリオ撲滅運動として、募金活動に力
を注ぎたいと思います。
　これらの活動成果を上げるために、関連委
員会のミーティングを定例化したいと思って
います。どうぞ１年間よろしくお願いします。

松本剛典幹事：本日発表できなかった委員会
　　　　　　　報告は次週行います。

幹事報告追加：
①₈月₂日の例会は毎年恒例になっています
　が、グランドサンピアでうなぎ弁当を振舞
　います。₈月₂日例会の会場はグランドサ
　ンピアです。
②今年度は月１回グランドサンピアで例会を
　行います。₇月19日、₈月23日はグランド
　サンピアで例会を行います。
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出　　　　席　　　　報　　　　告
出 席 委 員 会

第₃₂₇₇回例会（₇月₅日) 第₃₂₇₅回例会（₆月２₁日)

出　席　率　　　　　　　　　₅₃．₂％ 出　席　率　 　₅₄．₈％ 修　正　　　₆₄．₄％出席率

総 会 員 数　 　　　₆₃名 出席数
₃₃名 総 会 員 数　 　　　₆１名 メークアップ ₄名した人数

出席義務会員
１名

出席免除会員
₆₂名

欠席数　　　
₂₉名

出席義務会員
₅₉名

出席免除会員
₂名 欠　席　数　　　₂１名


